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Il giorno 30 del mese di maggio 2019, alle ore 18.30, regolarmente convocato, si riunisce, presso la presidenza 

della Ludovico da Casoria, il Consiglio di Istituto per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del 

Giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Delibera sforamento tetto di spesa libri di testo 2019/2020; 

3. Delibera adesione progetto Special-Insieme; 

4. Delibera approvazione Regolamento per la gestione del patrimonio, degli inventari, delle opere 

dell’ingegno; 

5. Delibera adesione rete di scopo “Una rete per costruire”; 

6. Delibera nulla-osta utilizzo palestre a.s.2019/2020; 

7. Eventuali comunicazioni.  

  

PUNTO 2: Delibera sforamento tetto di spesa libri di testo 2019/2020. 

Prima che inizi la presentazione del punto 2 va via la docente Costanzo Anna ed entra il signor Esposito.  

La Dirigente, dott. Maria Grazia Puzone, prende la parola ed illustra all’intero Consiglio quali sono i tetti di 

spesa per i libri di testo per il prossimo anno scolastico, specificando che i tetti di spesa: nelle classi prime 

non si possono superare € 294; nelle seconde non si possono superare € 117; nelle terze non si possono 

superare € 132.  

La dirigente, dott.ssa Maria Grazia Puzone, spiega all'intero consiglio che c’è stato uno sforamento nelle 

seconde classi, rispetto al tetto previsto, probabilmente perché i docenti non hanno controllato quanto 

potesse incidere l'acquisto dei secondi e terzi volumi dei testi adottati nelle prime. Per questa ragione la 

Dirigente chiede all’intero Consiglio d'Istituto l’approvazione per lo sforamento del tetto di spesa con 

apposita Delibera. 

Ribadisce che i volumi delle seconde classi sono più costosi per cui è molto facile sforare il tetto previsto. 

Legge al Consiglio gli sforamenti delle seconde classi di tutti i corsi: nella 2a A lo sforamento è di soli € 3, in 

2a B è di € 12, nella 2a C è € 137, nella 2a D lo sforamento è € 134, mentre nella 2a E non è stato sforato il 

tetto (€ 94) come nella 2a F (€101). Nella 2a G si supera il tetto arrivando ad € 129. Dall’analisi di tutte le 

classi si evince che non hanno sforato il tetto i C.dC. che hanno fatto la scelta di far acquistare in prima media 

tutti i tomi (volumi unici). 

Il Consiglio di Istituto sostiene tale scelta ma ricorda di fare attenzione al peso dei libri. I docenti del Consiglio 

di Istituto fanno notare che il volume unico racchiude tutti gli argomenti per il triennio per cui gli alunni 

saranno costretti ad andare a scuola con zaini più pesanti. La proposta è quella di passare dal cartaceo al 

digitale. Il signor Esposito propone di far acquistare il libro e poi utilizzare il codice per poter scaricare il 

formato digitale sul tablet: portando il tablet a scuola si eliminerebbe il peso dei libri in cartella. Un altro 

componente del Consiglio d'Istituto propone allora di trovare un team docente che sperimenti l'utilizzo dei 



Tablet invece dei libri per lavorare in classe.  Lo sforamento dei tetti di spesa viene quindi approvato con 

l'indicazione di caricare la cifra maggiore acquistando più volumi unici per la prima classe. Ove possibile si 

propone di far usare il digitale stimolando i genitori all’acquisto del tablet per i propri figli sui quali scaricare 

i libri in formato digitale. 

Il Consiglio di Istituto  

All’unanimità  

DELIBERA  

- l’approvazione dello sforamento tetto di spesa libri di testo 2019/2020. 

 

DELIBERA n. 88   

• Voti favorevoli: 12  

• Voti contrari: 0  

• Astenuti: 0  

 

 

PUNTO 3: Delibera adesione progetto Special-Insieme. 

La dirigente presenta all’intero Consiglio il progetto “Special-Insieme”. Il campo estivo con l'inserimento di 

alunni diversamente abili dovrebbe partire al più presto per cui la dirigente ha già chiesto ai docenti di 

informare i genitori interessati ed ha indicato sul sito della scuola una nota che specifica che nelle more 

dell’approvazione del Consiglio d'Istituto partirà il campo estivo.  Inoltre ha pubblicizzato il campo estivo sulla 

pagina Facebook della scuola ed ha preteso un incontro informativo per far conoscere alle famiglie i 

rappresentanti dell'associazione e le attività che presentano. 

La dirigente, dottoressa Maria Grazia Puzone, mostra il materiale illustrativo che le è stato presentato: 

l’Associazione utilizza personale specializzato, è coperta da un punto di vista assicurativo e propone il campo 

estivo ad un prezzo concorrenziale: l'intera giornata compreso il pasto ad un costo settimanale di € 25, la 

platea interessata è dai 3 ai 12 anni e l'orario previsto è dalla mattina alle 15.30. L’Associazione ha già 

sperimentato le attività che propone in altre scuole del territorio e tutti hanno verificato che le attività svolte 

sono molto interessanti. Soprattutto per i diversamente abili, e specialmente per gli autistici, si è osservato 

che in una situazione di gioco sono migliorati dal punto di vista relazionale e della comunicazione.  

La delibera del Consiglio di Istituto consentirà all’Associazione di utilizzare, in via sperimentale, una sede della 

nostra scuola con tutti gli accorgimenti del caso poiché nella scuola ci sono anche dei Pon estivi.  La sede 

prevista è quella di San Mauro e potranno partecipare anche gli alunni della scuola Martin Luther King. 

La dirigente ricorda al Consiglio che si è anche confrontata con tutti i dirigenti che hanno attivato questo 

campo estivo i quali hanno confermato la validità del percorso e sono stati entusiasti delle attività svolte. Il 

campo estivo prevede: campo estivo di inclusione, laboratorio multidisciplinare e gli Orti sociali.  Il consiglio 

suggerisce di partecipare a tutte le attività, naturalmente in base alle iscrizioni si vedrà poi quale laboratorio 

potrà partire. La dirigente propone inoltre la possibilità di far partecipare al campo estivo (dalle 12/13 alle 

15.30) i ragazzi che partecipano ai Pon a San Mauro facendoli pagare metà quota.  

Dopo ampia discussione e dopo la votazione esce la professoressa Rea. 

Il Consiglio di Istituto 

All'unanimità 

DELIBERA  

-   l’adesione progetto Special-Insieme. 

DELIBERA n. 89   

 

• Voti favorevoli: 12 

• Voti contrari: 0  

• Astenuti: 0  



 

 

PUNTO 4: Delibera approvazione Regolamento per la gestione del patrimonio, degli inventari, delle opere 

dell’ingegno. 

Si passa al quarto punto all’o.d.g. La Dirigente, dott. Mariagrazia Puzone, sostenuta dalla Dsga Dott. Rosa 

Ruggiero, illustra all’intero Consiglio di Istituto il Regolamento per la gestione del patrimonio, degli inventari, 

delle opere dell’ingegno. Il Regolamento, allegato al seguente verbale, disciplina le procedure di carico e 

scarico dei beni, nonché le modalità di ricognizione e di rivalutazione dei beni, e le modalità per la gestione 

dei beni non soggetti ad iscrizione negli inventari. Gli inventari sono tenuti e curati dal DSGA. Verrà creata 

anche una commissione costituita dalla Dirigente, dalla DSGA, dal personale Ata che, ogni 5 anni, provvederà 

alla ricognizione dei beni inventariati dell’Istituto, alla dismissione dall’Inventario stesso dei beni resisi 

inservibili e provvederà alle procedure di stima del valore residuo da attribuire ai beni da scaricare come 

quelle di rivalutazione dei Beni.  

Il Consiglio di Istituto 

All'unanimità 

DELIBERA  

- l’approvazione del Regolamento per la gestione del patrimonio, degli inventari, delle opere 

dell’ingegno  

DELIBERA n. 90   

 

• Voti favorevoli: 11 

• Voti contrari: 0  

• Astenuti: 0  

 

 

PUNTO 5: Delibera adesione rete di scopo “Una rete per costruire”. 

Si passa al quinto punto all’o.d.g. La Dirigente, dott. Mariagrazia Puzone, prende la parola e spiega al Consiglio 

che ha pensato di creare una rete di scopo con la nostra scuola come capofila per poterci candidare a due 

finanziamenti relativi alla ricerca-azione. La prima candidatura è per la scuola dell’infanzia (fascia 0-6 anni 

che per noi corrisponde a 2 anni e mezzo/6) e si propone di studiare il curricolo implicito cioè quanto 

l’ambiente incide sulla qualità degli apprendimenti (art 13 del D.M. 721 del 2018). Il finanziamento è di € 

5000. La seconda candidatura (art 9 del D.M.721 del 2018) riguarda l’intero primo ciclo e la scuola 

dell’infanzia e si propone di coniugare tutti i documenti nazionali ed internazionali che sono stati emanati 

negli ultimi anni (dalle Indicazioni Nazionali 2012 - per i quali abbiamo già costruito un Curricolo - ai Nuovi 

Scenari, alle competenze chiave di cittadinanza e all’Agenda 2020-2030 dell’Onu), per costruire un Curricolo 

che metta al centro la persona e non soltanto l’apprendimento delle discipline. Questo finanziamento è di € 

4000. E’ anche prevista una collaborazione con un’Università che deve validare il percorso svolto e l’esito 

della ricerca-azione. 

Il Consiglio di Istituto 

All'unanimità 

DELIBERA  

-   adesione rete di scopo “Una rete per costruire”. 

DELIBERA n. 91   

 

• Voti favorevoli: 11 

• Voti contrari: 0  

• Astenuti: 0  

 

PUNTO 6: Delibera nulla-osta utilizzo palestre a.s. 2019/2020. 



Si passa al sesto punto all’o.d.g. La Dirigente, dott. Mariagrazia Puzone, prende la parola e presenta le 

richieste per la concessione della palestra di San Mauro. Hanno richiesto l’uso della palestra: “ASD Basket 

Casoria”, la “Volley Casador” e “Volley Casoria”. La dirigente ricorda che tutte e tre hanno già presentato 

l’anno scorso gli Statuti e che sono affiliati alla FIP/FIPA. Il Consiglio di Istituto nota che i giorni richiesti si 

accavallano: la “ASD Basket” chiede i giorni dispari dalle 17 alle 20, la “Volley Casador” chiede lunedì, martedì 

e giovedì dalle 17 alle 19 e la “Volley Casoria” chiede il martedì, giovedì e venerdì dalle 17,30 alle 19.30. 

Inoltre tutte chiedono la palestra di San Mauro.  

Il Consiglio di Istituto auspica che l’Ente proprietario della palestra, il Comune di Casoria, cercherà di non 

scontentare nessuno e che stipulerà le convenzioni sportive distribuendo equamente le poche strutture che 

ha a disposizione. Consapevole che si può esprimere solo sull’orario o sulla prerogativa di utilizzo della scuola, 

il Consiglio concede l’utilizzo della palestra San Mauro ma non prima delle 16.30, demandando la 

convenzione al Comune proprietario delle strutture. 

Il Consiglio di Istituto 

All'unanimità 

DELIBERA  

- nulla-osta utilizzo palestre a.s. 2019/2020. 

 

DELIBERA n. 92   

 

• Voti favorevoli: 11 

• Voti contrari: 0  

• Astenuti: 0  

 

 

        Il Segretario                                                                                                   Il Presidente    

                    

Prof. Rosalba Di Paola                                                                                    Dott. Mauro Rocco 


